

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Jesus Lob nach erlassenen Sünden. XI.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745

schaffne Buße. Dein Angesicht Mit
Gnaden richr/ Auff mich betrübten
Sünder. Gib mir ein'n Blick/ Der
mich erquicket: So wird mein Angst
bald minder.

II. Eröffne mir dein freundlich
Herz/ Den Quell der Güt und Liebe:
Vergib die Sünd/ heil meinen
Schmerz/ Hilff/ daß ich mich stets
übe In dem/ was dir Gefällt an mir:
Und alles Böse meide/ Bis ich hin-
fahre Zur Engel-Schaar/ Da nichts
denn lauter Freude.

Jesus Lob nach erlassenen Sünden.

XI.

In seiner eigenen Melodey.

Jesus ist mein Aufenthalt. JE-
sus ist mein süßes Leben. JE-
sum lieb ich mannichfalt. JE-
su bin ich ganz ergeben. Jesus soll
mein Helfer seyn. Jesus ist mein
Trost allein.

2. Jesus hat mich angesehen/ JE-
sus hat mein Sünd vergeben. JE-
sus will nun bey mir stehn. Jesus
hilfft im Tod/im Leben. Jesus ist mit
mir versöhnt. Jesus hat mich neu
verschönt.

2 a 6

3. JE-